
実施日 平成27年6月20日 
 (公社)広島県宅地建物取引業協会 

 
第6回空き家無料相談セミナーアンケート集計 (回収30名／出席40名) 

 
１． 空家等対策の推進に関する特別措置法ガイドライン等について（回答28名） 

 とてもよかった 4名 
 ポイントを押さえて分かりやすかった。 
 全体の流れが分かって良かった。 
 勉強になりました。 

 よかった 15名 
 ガイドライン等など分かりやすかった。特定空家に関する深刻さがあらためてわかりました。 
 もう少し詳しい内容が聞きたかった。 
 分かりやすかった。 
 法律の成り立ち等を説明していただいたのが良かった。 
 特定空家の概念が明確になった。 
 資料、説明とも分かりやすかった。 

 ふつう 8名 
 空き家に対する事例をあげて欲しかった。今後の取組みが抽象的だった。 

 よくなかった 1名 
 どの話をしているのかよく分からないままに話が進む。マイクに声が通っていない。 

 
２． 相続放棄について（回答27名） 

 とてもよかった 17名 
 もう少しゆっくり滑舌よくはなしていただければもっと良いです。 
 4 月に母が亡くなり相続放棄手続き中です。なんとなくで進行しておりましたがよく理解できました。 
 具体的な事例で難しい相続をやさしく分かりやすい説明でした。ありがとうございます。  
 自治体としては、国へ帰属する件数が増加することが与える影響に興味があった。 
 放棄の話は深いなと思った。 
 相続放棄の注意点や図解による説明が分かりやすかった。 
 楽しく聞くことができました。「？」に対する答えも表記してあるとありがたいです。 
 実例に即した法律の解説がとても分かりやすい。土地、建物関連の実例をもっと多く知りたい。 
 理解するための時間のとり方が大変良かった。全体のストーリーも良く流れ的に理解がしやすかった。

もう一度聞きたい。Qの回答を最後かさねて言って欲しかった。（考えていたら聞きそびれたため） 
 信託についてもう少しききたい。 
 相続放棄についてこれまで何も知らなかったので勉強になりました。 

 よかった 10名 
 家族信託の話はこれから勉強課題になると思う。 
 相続放棄の話は初めて聞く内容も多く良かったです。 
 新しい財産の継承「家族信託」が少し聞けて良かった。次回は詳しく「家族信託」の講義を聞いてみた

いです。 
 解決策や注意点の具体的事例を本紙に掲載していれば解読しやすかったと思う。 
 相続放棄が可能な期間がある事、また、管理費用が必要である事など知らなかった。細かい事例によっ

て判断が必要な事が分かり専門家による相談が必要と改めて感じた。 
 家族信託の話をもう少しくわしく聞きたかったです。 

 
３． その他の意見・感想 

 今日のセミナーの内容はほとんどの人間が係わる出来事なので世の中に広めて欲しいです。 
 全宅的にまとまっていた。後部に声が届かなかった時があった。   
 会場がとても寒かった。 
 家族信託の話は初めて聞きました。もっと詳しく聞きたかったです。 
 こういった取組が空家対策につながればと思います。 



 
４． セミナーを知った方法（回答29名） 

ひろしま空き家の窓口HP 3名 
スマイミーのお知らせ  2名 
宅建協会からのメール  16名 
知人・友人からの案内  2名 
広島県からの案内  2名 
職場    1名 
その他   3名 

 
５． 年代（回答29名） 
  20代 2名 
  30代 4名 
  40代 10名 
  50代 5名 
  60代 8名 
  70代 0名 
 
６． 性別（回答28名） 
  男性 23名 
  女性 5名 
 
７． 住まい（回答28名） 

広島市  1名 
  広島市中区  4名 
  広島市南区  3名 

広島市西区  2名 
  広島市安佐南区 5名 
  広島市安佐北区 2名 

広島市佐伯区 1名 
呉市  5名 

  廿日市市 1名 
  安芸高田市 1名 
  江田島市 1名 
  安芸郡府中町 1名 
  県外  1名 
 
８． 職業（回答25名） 
  会社員 2名 
  自営業 5名 
  公務員 8名 
  住宅関連業者（宅建業者） 10名 
 
 
アンケート結果を含め、当日の実施内容については、下記のホームページでもご覧いただけます。 

http://akiya-bank.fudohsan.jp/  ひろしま空き家の窓口 又は 空き家バンク    検索 

Home > 無料相談会  


